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СОБРАНИЕ
ПЕРЕНЕСЕНО

Не состоялось назначенное
на 30 апреля собрание акци-
онеров АО «Автомобилист»
(бывший СПОГАТ), хотя по
числу голосующих акций
кворум имелся. Однако у
некоторых участников собра-
ния возникли сомнения по
поводу результатов предсто-
ящего голосования. Дело в
том, что чековый инвестици-
онный фонд «Державный»
является владельцем 350 ак-
ций «Автомобилиста». Свое-
го представителя фонд на
собрание не прислал, выдав
доверенность на голосование
генеральному директору АО
«Автомобилист» В. П. Иса-
кову С юридической сторо-

ны нарушения здесь не было
никакого. Большинство уча-

стников собрания склонны
были считать, что и с эти-
ческой точки зрения такая
доверенность вполне допусти-
ма. Однако дискуссия затя-

гивалась, и В, П. Исаков
принял решение: перенести

собрание на месяц. Фонду
«Державный», очевидно, при-

дется подумать о другой
форме участия в собрании
акционеров «Автомобилис-
та». Таким образом, о раз-

мерах своих дивидендов (ко-
торые также планировалось

рассмотреть) акционеры уз-
нают в конце мая. Среди
других вопросов повестки

дня — годовой отчет о дея-
тельности общества, утверж-

дение баланса и довыборы в

совет директоров.

С ШИШКИНА.

РАСТУТ
^ ‘К&ежп L
Щ отовсюду WL

ВСТРЕТИМСЯ ОСЕНЬЮ
I I I «Свистать всех наверх» — такая была тема встречи

в клубе веселых и находчивых АО «Завод «Сланцы» и

I | I лидера прошлого сезона школы № 6 29 апреля.

После приветствия команд,

разминки и конкурса капита-

нов лидировала команда

школы № 6. Члены коман-

ды и сам капитан Михаил
Курочка были изобретатель-
нее в вопросах и находчивее

в ответах.

Музыкальный конкурс

«На теплоходе музыка игра-

ет» на два балла вперед

увел команду заводчан. Жю-
ри объяснило это тем, что

выступление команды АО
«Завод «Сланцы» было ин-

тереснее в музыкальном пла-

не и оригинальнее режиссер-

ский подход.

От проблем городских и

личных наш КВН перекинул-

ся к большой политике. В
конкурсе импровизации "было
дано задание каждой коман-

де представить себя участ-

ницей делегации, улажива-

ющей конфликт по поводу

Черноморского флота. Вновь
своим мнением поделилось

жюри: «Заводчане предло-

жили свой вариант решения

этой проблемы, тогда как

команда школы № 6 конста-

тировала только то, что ви-

дела». После этого в сче-

те уверенно повела команда

АО «Завод «Сланцы». Не
принес успокоения болель-
щикам обеих команд послед-

ний конкурс — домашнее

задание «Ты морячка — я

моряк».

Прежде, чем объявить
оценки последнего конкурса,

член жюри, режиссер народ-

ного театра «Буме» Л. И.
Бобылева попыталась про-

анализировать игру обеих
команд.

— Заводчане покоряют

тактичностью, изяществом,

интеллигентностью. Школь-
ники поражают своим стрем-

лением к победе, неординар-
ными решениями, большой
энергией. Заводчанам тя-

жело выдержать в рамках

жанра, у них большой уклон
на музыкальность. Команда
школы № 6 четко работает
в жанре КВН.

— Хочется, чтобы две эти

команды встретились осенью,

— поддержал А. В. Алек-
сандров. — Пусть будет ни-

чья.

— Я бы всей душой за

это решение. Только я не

представляю финал из че-

тырех команд и не могу

взять на себя груз ответст-

венности. Если жюри счи-

тает, что ничья — пусть бу-
дет ничья, — подвел итог

ведущий В. В. Иванов.
На том и закончилась эта

встреча. Можно порадовать-

ся за обе команды, каждая

из них действительно достой-
на победы. Только осталось

ощущение недосказанности...

Финал — осенью Каким он

будет? Н. СТЕПАНЕНКО.

-РЯДЫ МАЛООБЕСПЕЧЕННЫХ ВСТРЕЧА ВО И Н О В - И Н ТЕРНАЦИОНАЛИСТОВ
Два раза в месяц

проходят заседания ко-

миссии по социальной
защите населения. И
число людей, обраща-
ющихся сюда за по-

мощью, не уменьшает-

ся — стремительно до-

рожающая жизнь мно-

гих делает малообеспе-
ченными.

Вот и на недавнем заседа-

нии комиссии еще двадцать

человек поставлены на учет

как малообеспеченные — до-

ход в их семьях на одного

^ человека не превышает 30
В.,* тысяч рублей.

По заявлениям оказана

материальная помощь на

сумму 86 тысяч рублей — в

основном на приобретение
продуктов, лекарств, а также

погорельцам.

По ходатайству управле-

ния социальной защиты вы-

делено 300 тысяч рублей на

празднование 15 мая Между-
народного Дня семьи. В го-

роде в этот день пройдет не-

мало интересных мероприя-

тий: в городском парке со-

стоится коллективный день

отдыха родителей с детьми,

для детей будут работать ат-

тракционы, зал игровых ав-

томатов. Пройдут праздни-

ки и на селе. Более подроб-
ная информация о Дне семьи

будет дана позднее.

Т. КРЫЛОВА.

В среду, 27 апреля,

отдел по делам моло-

дежи, физкультуре и

спорту городской адми-

нистрации организовал

в помещении кукольно-

го театра встречу вои-

нов запаса, служивших

в Афганистане. На
приглашение откликну-

лись многие «афган-
цы», пришли с женами,

детишками. Снова на-

дели ту форму, кото-

рую носили в Афгани-
стане, снова пели те

песни, которые звуча-

ли в короткие минуты

отдыха, снова вспоми-

нали пережитое, дру-

зей, погибших в горах.

Минутой молчания почти-

ли память сланцевчанина

Николая Филиппова, погиб-
шего в Афганистане и похо-

роненного на сланцевской
земле.

Песни, родившиеся в Аф-
ганистане, пел служивший
там Алексей Власов. Теперь
он несет службу в Любимце.

Поделился своими воспо-

минаниями о службе в Афга-
нистане, где он провел 5 лет,

начальник горотделения Уп-
равления Федеральной служ-
бы контрразведки по Санкт-
Петербургу и Ленинградской
области В. А. Алиев.

Перед собравшимися вы-
ступили первый заместитель

главы администрации А. Г.
Парамоненко, бывший парти-

зан Е. И. Кучеров. Заведую-
щая отделом по делам моло-

дежи, физкультуре и спорту

О. В. Матвеева, пользуясь

случаем, тепло поздравила

Егора Ивановича с 70-лети-
ем, поблагодарила за рабо-
ту с молодежью и выразила

надежпу на дальнейшее со-

трудничество.

Приятные минуты всем со-

бравшимся доставили высту-

пления художественной са-

модеятельности Дома куль-

туры горняков и школы № 2,
подготовивших небольшой
концепт.

Встреча доставила всем

гостям и всем, кто участво-

вал в ее подготовке, большое
удовольствие

Н. СТЕПАНЕНКО

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ

" о принадлежности к гражданству Российской Федерации
Постановлением Правительства Российской Федера-

ции от 9.12.92 г. № 950 «О временных документах, удо-

стоверяющих гражданство Российской Федерации» опре-

деляется порядок оформления и выдачи вкладышей к

паспорту гражданина СССР. О порядке получения вкла-

дышей писала газета «Знамя труда» в декабре 1993 го-

да, но так как вопросы о вкладышах продолжают посту-

пать в паспортно-визовую службу, еще раз разъясняем

порядок их получения.

Для чего нужен вкладыш

к паспорту и нужен ли он

вообще? Является ли вкла-

дыш пропуском в погранзо-

ну? Каковы сроки его полу-

чения?

Вкладыш — определение

принадлежности к гражданст-

ву Российской Федерации,
но не пропуск в пограничную

зону, как считают многие.

Вкладыш необходим для

участия в выборах на терри-

тории России, для оформле-
ния заграничного паспорта

и при обмене паспортов на

национальные российские.
Обмен паспортов ориентиро-

вочно планируется на 1995
— 1996 годы.

Срок получения вклады-

шей — до 6 февраля 1995
года. Вкладыши выдаются

Регистрационным путем в па-
портно-визовой службе
ланцевского ОВД. Вопрос
гражданстве тех, кто не
шучит вкладыш в указан-
1й срок, будет решать

ЗИР Санкт-Петербурга при

оформлении российского пас-

порта.

Без проверки принадлеж-

ности к гражданству Россий-
ской Федерации вкладыши к

паспорту гражданина СССР
выдаются всем гражданам,

постоянно проживающим на

территории России на 6 фев-
раля 1992 года согласно ста-

тье 13 Закона РФ «О граж-
данстве РФ».

Вкладыши, свидетельству-

ющие о принадлежности к

гражданству Российской Фе-
дерации, оформляются:

паспорту гражданина1) к
СССР,

2) к свидетельству о рож-

дении,

3) к удостоверению лич-

ности (военному билету)
военнослужащего.

Плата за вкладыши (гос-
пошлина-) к паспорту произ-
водится через сберкассу в

сумме 30 рублей на счет
100020 (республиканский

бюджет). Дети до 16 лет,

пенсионеры, участники вой-
ны и инвалиды освобождают-
ся от госпошлины.

Для получения вкладыша

в паспортные столы по ме-

сту жительства (ЖЭУ, ЖСК,
МЖК и т. д.) граждане пред-

ставляют паспорт и квитан-

цию об уплате госпошлины,

на детей — свидетельство о

рождении, пенсионеры, инва-

лиды и участники войны —

паспорта и пенсионные удо-

стоверения.

Граждане, прибывшие на

проживание в Россию после

6 февраля 1992 года из при-

балтийских республик и рес-

публик СНГ, решают вопрос

о гражданстве в следующем

порядке: обращаются в пас-

портно-визовую службу ОВД

Сланцевского района с до-

кументами:

1) бланк заявления о при-

обретении гражданства РФ;

2) ксерокопия или копия

титульного листа паспорта, а

также страницы 14 (пропис-

ка);

3) ксерокопия свидетельст-

ва о рождении;

4) автобиография;

5) 3 фотографии размера

3x4 см;

6) справка формы № 9 из

ЖЭУ (о прописке);

7) квитанция об уплате

госпошлины 1462 руб. и ус-

луг ОВИР 366 руб;

8) если прописка времен-

ная — справка с места ра-

боты или удостоверение бе-
женца.

Решение о приобретении

гражданства выносит комис-

сия ОВИР г. Санкт-Петер-

бурга и области в течение

месяца.

Необходимые документы о

принятии гражданства на-

правляются в ОВИР Санкт-

Петербурга, ответ получать

в паспортно-визовой службе
Сланцевского ОВД (то есть

самим гражданам выезжать

в Санкт-Петербург не надо).

Г. ТЕНДЕР,
начальник паспортно-ви-

зовой службы ОВД
Сланцевского района,
майор внутренней служ-
бы.

Проект одобрен
Проект строительства порта в Усть-

Лужской губе Финского залива, безус-
ловно, отвечает интересам национальной
безопасности России, целиком и полно-
стью соответствует экономическим нуж-

дам субъектов Российской Федерации.
Об этом заявил на проходивших в

Санкт-Петербурге депутатских слушани-

ях по проблеме строительства крупней-
шего портового комплекса на Россий-
ском Северо-Западе, представитель ко-

митета по безопасности Государственной
Думы РФ Евгений Федоров. В обсуж-
дении проекта участвовали ведущие

эксперты Госдумы РФ и Правительства
Ленинградской области, представители
проектных, исследовательских, экологиче-

ских и финансовых организаций.
Подчеркивая экономическую значи-

мость нового порта, специалисты напом-
нили, что из-за отсутствия транспорт-

ных развязок для мобильного выхода на

мировые рынки 16 миллиардов долла-

ров экспортного потенциала страны пре-

бывает в «законсервированном» состоя-

нии.

Общую стоимость проекта председа-

тель совета директоров АО «Усть -JIy-
га» Илья Баскин оценил в интервью

корреспонденту ИТАР-ТАСС в 2 милли-

арда долларов, сам порт обойдется в

немногим более миллиарда, сроки стро-
ительства займут порядка пяти-шести

лет.

Депутатский корпус в целом одобрил
проект строительства порта в Усть-
Лужской губе на Финском заливе. Вмес-
те с тем акционерному обществу «Усть-
Луга» рекомендовано учесть весь спектр

возможных последствий для окружаю-

щей среды в комплексе антропогенного

воздействия на этот приморский регион
Российского Северо-Запада

СПб— ТАСС.



2 erpuins «ЗНАМЯ ТРУДД», 5 мая 1994 года

ПРИРОЛА

мня

никах природы; отводы, про-

изведенные с явными нару-

шениями установленной за-

коном процедуры и т. п.

Характерный пример —

попытка переделить земли.

Всеволожская районная ад-

министрация попыталась

«отобрать» землю у бедного
института Арктики и Ан-
тарктики и передать ее со-

стоятельным хозяевам под

ОТ ПОТОКОВ ЖАЛОБ —

К ПОТОКАМ
СУДЕБНЫХ ИСТОКОВ

...Можно привести много-

численные примеры того,

что касающаяся проблем
землепользования деятель-

ность Ленинградской област-
ной администрации и быв-
шего Малого Совета Ленин-
градского областного Совета
никак не может быть назва-

на удовлетворительной.
Особенно много нарушений

выявлено при землеотводах

территорий, покрытых леса-

ми. По разрозненным дан-

ным, которыми располагает

Ленкомэкология, в 1992 го-

ду минимум 120 га лесных

территорий было с грубыми
нарушениями Лесного зако-

нодательства отведено для

садоводства. Партия «зеле-

ных» располагает сведениями

о том, что за 1992 — 93 г. г.

предпринято не менее 25
попыток (большей частью ус-
пешных) незаконно отвести

не менее чем 2327,66 га зе-

мель.
По оценкам наших специ-

алистов, реальная площадь

землеотводов, проведенных с

с нарушениями законодатель-

ства, может превышать в

области приведенные выше

величины в 10 — 25 раз. По
этим же оценкам, общая
площадь земель, отведенных
с нарушениями закона за

последние 2 года, составила

более 50 тыс. га, что при-

мерно равно 30 процентам

общей площади Санкт-Пе-
тербурга.

Наиболее распространены

отводы особо охраняемых

лесов 1-й группы без соот-

ветствующего решения Пра-
вительства РФ; отводы без
согласования с государствен-
ными природоохранными ор-

ганами без заключений эко-

логической экспертизы; от-

воды в водоохранных зонах

и в пределах планируемых и

существующих особо охра-

няемых природных террито-

рий — в заказниках, памят-

коттеджное строительство.

Участок этот расположен в

водоохранной зоне Ладож-
ского озера и предназначен

для проведения научных ис-

следований, коттеджи здесь,

понятно, строить запреще-

но... Благодаря настойчиво-
сти руководства института

„ЗЕМЕЛЬНАЯ

ВЛАСТЕЙ АБСОЛЮТНО

НЕУДОВЛЕТВОРИТЕЛЬНА' 1 ,

- СЧИТАЮТ „ЗЕЛЕНЫЕ"

новый землеотвод после дол-
гих споров был аннулирован,

но никто не побеспокоился
прекратить рубки, которые
продолжаются там по сию
пору. Партия «зеленых» пе-

редала соответствующие до-

кументы в природоохранную

прокуратуру Ленинград-
ской области.

Весьма удручающе выгля-

дит деятельность областных,
городских контролирующих

структур в земельных воп-

росах, Ленкомэкология не

имеет возможности всерьез

контролировать процесс зем-

лепользования.

Заметим: территория Ле-
нинградской области при-

мерно равна территории Да-
нии, где численность анало-

гичной службы почти в 300
раз выше. Что касается
подразделений МВД, то их
деятельность незаметна да-
же в случаях прямого захва-

та земель и незаконных вы-
рубок. Единственная служ-
ба, усилившая свои позиции,

— прокуратура. Однако в

областной и природоохранной
прокуратурах специалистов

подобного профиля также не

более 10.

ПРАВО РОССИЯН ЖИТЬ И ТРУДИТЬСЯ
В ЗДОРОВОЙ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЕ

15 апреля начались пер-

вые Общероссийские Дни за-
щиты от экологической опа-

сности под девизом «Эколо-
гия — безопасность —

жизнь». Инициаторами этой
акции выступили различные

общественные и профсоюз-
ные организации, ряд минис-

терств и ведомств, некоторые
средства массовой информа-
ции. Проведение Дней за-
щиты поддержано специаль-
ным распоряжением Прави-
тельства Российской Федера-
ции, а также заявлением

Межведомственной комиссии

Совета безопасности Россий-
ской Федерации по экологи-

ческой безопасности.

Основная цель Дней защи-

ты — привлечь внимание об-
щественных, государственных

и других организаций к по-

следствиям экологических

нарушений, бедствий и ката-
строф и их влиянию на здо-
ровье населения, вовлечь
их в борьбу с экологической
опасностью, за защиту кон-
ституционных экологических

прав человека.

Оргкомитет по подготовке

и проведению Общероссий-
ских Дней защиты от эколо-

гической опасности выступил
с обращением ко всем гра-
жданам России с призывом

принять активное участие в

этой акции. Актуальность
ее настолько высока, что

«если не принять действен-
ных мер сегодня, то лишает-
ся смысла социально - эко-

номическое переустройство
нашего общества», — гово-
рится в обращении. Одним
из первых практических дел,

предпринятых Оргкомитетом,
стало выступление против

предполагаемого протоколом

к Соглашению с Венгрией
захоронения радиоактивных

отходов переработки на тер-

ритории Российской Федера-
ции. Оргкомитет обратился
в Совет Федерации и Госу-
дарственную Думу с прось-

бой рассмотреть вопрос о со-
блюдении Закона РФ «Об
охране окружающей приро-
дной среды».

По материалам газеты

«Зеленый мир».

Партия «зеленых» счита-

ет, что проблема землеот-

водов в Ленинградской обла-
сти вошла в критическую

стадию. Даже в «застойные»
1984 •— 1988 годы общая
площадь незаконных земле-

отводов редко превышала

2000 га в год, а ныне это

число увеличилось не менее,

чем в 10 раз. По нашим

оценкам ориентировочная

сумма взяток, выплаченных

в связи с землеотводами за

1993 год, приближается к 80
млн. долларов. Эта сумма

сравнима с бюджетом Ле-
нинградской области.

Для минимального улуч-

шения ситуации необходимо
создать единую базу данных

по всем проводимым земле-

отводам, независимо от их

площади и цели и немедлен-

но провести непредвзятую

проверку всех землеотводов

за последние 3 — 5 лет. Дол-
жна быть установлена про-

цедура, обеспечивающая
проведение землеотводов че-

рез единый центр, находя-

щийся в Ленкомэкологии или

в территориальном отделении

другой федеральной службы.
Происходящее мало на-

звать разбазариванием зе-

мель. Земельная политика

властей абсолютно неудов-

летворительна — она не оп-

ределяется реальными по-

требностями и возможностя-

ми региона. Скорее, все

большую роль начинают иг-

рать материальные возмож-

ности тех, кто нуждается в

земле. Процесс коррупции

в среде чиновников разного

уровня усиливается, нарас-

тает.

В условиях, когда сущест-

вующие государственные ор-

ганы и службы контроля и

управления не в силах охва-

тить проблему в целом, мы

призываем их использовать

огромные возможности ши-

рочайшего привлечения эко-

логических неправительст-

венных организаций и гра-

ждан к контролю за деятель-

ностью местных и регио-

нальных властей.

Общественные экологичес-
кие объединения и граждане

могут теперь обратиться в

суд, если исчерпаны другие

меры воздействия. Со своей
стороны мы, партия «зеле-

ных», готовим рекомендации

о выявлении подобных нару-

шений и их судебном обжа-
ловании.

И. БЛОКОВ,
политический секретарь

партии «зеленых»,

Е. УСОВ,
пресс-секретарь.

(Российская экологичес-

кая газета «Зеленый мир»,

№ 9, 1994 год).

СТРОИТЕЛЬСТВО ГАРАЖЕЙ
1 НЕЗАКОННО®0»ДНР»

К
НАПЕЧАТАШОМУ

Ответ главного архитектора города В. В. Фнлилеева
на вопрос о законности строительства гаражей ТОО «На-
дежда» у ретранслятора вызывает недоумение. (См.
«Знамя труда» 5 марта 1994 года). В его изложении эта
история выглядит настолько простой и ясной, что человек
непосвященный будет просто поставлен в тупик: против

чего же, собственно, протестует экологическая прокура-

тура?

Дело в том, что постанов-

ление главы администрации

об отводе земельного участ-

ка под гаражи еще в 1992
году было вынесено без со-

блюдения законов. Уже
тогда, на стадии подготовки

отделом архитектуры этого

постановления были наруше-

ны природоохранные и зем-

леустроительные нормы.

Под предлогом того, что уча-

сток, где намечалось строи-

тельство, зарезервирован

«для развития ретранслято-

ра», было решено обойтись
без согласований в различ-

ных инстанциях, как положе-

но. Ясно было, что полу-

чить такие согласования бу-
дет невозможно.

А уж кому как не главно-

му архитектору знать, что

гаражи не самый подходя-

щий объект для зоны отды-

ха I Кстати, если он дей-
ствительно этого не знает,

следовало бы прислушаться

к мнению горожан, ведь они

по Закону об охране окружа-

ющей среды имеют полное

право требовать от органов

власти, чтобы учитывались и

их интересы. Увы! Перепис-
ка по этому поводу, в том

числе и на страницах газеты,

длится уже не первый год.

Правда, нас уверяют, что

«администрацию района вол-

нует мнение общественно-
сти». Видимо, в связи с

этим и принимаются все воз-

можные и невозможные ме-

ры, чтобы узаконить начатое

строительство. Так, уда-

лось, например, получить

положительное заключение в

управлении экологической
экспертизы Ленкомэкологии.
Основанием для этого стали

письма из областного управ-

ления архитектуры и инсти-

тута «Ленгражданпроект»,
где утверждается, что строи-

тельство предусмотрено Ге-
неральным планом застройки
города. Поэтому акт выбо-
ра земельного участка под

строительство (первый доку-

мент, который оформляется
в подобных случаях), откло-

ценный от согласования
Сланцевским отделом Лен-
комэкологии, был за ненадоб-
ностью отправлен в корзину.

Непонятно только, зачем
главному архитектору делать

запросы в областные органи-
зации, когда Генплан города
— это его настольная книга.
Открыв соответствующий раз-
дел, можно убедиться: ника-
ких гаражей в городском па-

рке никто не проектировал.
Напротив, «проектом намеча-

ется создание зон отдыха.
Большое место в организа-
ции зеленых насаждений как

существующих, так и проек-
тируемых, имеют водные ар-

терии. живописные реки

Плюсса, Кушелка, Руя. В
селитьбе (зоне отдыха) —

спортивный центр, переходя-

щий в парк в пойме р. Плюс-
са... Для обогащения природ-

ного ландшафта намечаются
посадки вдоль рек... Созда-
ние вдоль рек Кушелки и
Плюссы водоохранных зон

увеличивает норму проекти-

руемых зеленых насаждений
в городе» (Пояснительная
записка к Генплану, стр. 35).
Здесь же дана разбивка по

годам при посадке зеленых

насаждений в городском пар-

ке. Так, в 1991 — 95 годах

должно быть посажено 10
гектаров парка, в последую-

щие 5 лет еще 12 гектаров,

а к 2005 году площадь зеле-

ных насаждений в парке дол-

жна составить 40 гектаров.

И никаких гаражей!
Справедливости ради на-

до отметить, что институт

«Ленгражданпроект» (в от-

личие от областного управ-

ления архитектуры) несколь-

кими месяцами позже «про-

зрел». Жителям г. Сланцы
был дан ответ, совершенно

противоположный первому

письму. Теперь главный ин-

женер Д. Борисов подтвер-

дил, что в водоохранной и
парковой зонах никакого

строительства не предусмат-

ривается.

(Окончание на 4-й стр.).

БЕЗДУМНЫЕ РУБНИ НАДО ПРЕКРАТИТЬ
Мое обращение — к каждому жителю города,

к людям всех возрастов. Взываю к вашей совести

и благоразумию.

В этом году невиданные
размеры приняла самоволь-

ная рубка насаждений в го-

роде, зеленой и водоохран-

ной зонах. Очень пострадали

насаждения по берегам рек

Плюсса, Руя, Кушелка. В
зимнее время вели рубку
в основном местные жители

с целью заготовления дров.

Весной насаждения подверга-

ются безжалостной расправе
от топора рыбаков, любите-
лей весеннего отдыха. С
необъяснимой жестокостью
погублены вяз, каштаны,

ольха, черемуха на правом

берегу реки Плюсса по ули-

це Поселковая. Поднялась
рука на редкие', ценные по-

роды деревьев, нанесен

урон природе, а значит и ка-

ждому из нас.

Хочу напомнить о недопу-

стимости рубки насаждений
всех пород в водоохранной
зоне всех водоемов. Жители
прибрежных зон обрушились
на ольху, погубив ее почти

наполовину. Оправдывают
свои действия тем, что ольха

и тополь, мол, дерево сорное

и никакой ценности не пред-
ставляет. Это заблуждение,
а скорее всего отговорка. В
соответствии с Распоряжени-
ем Правительства Ленин-
градской области от 21 мар-

та 1994 года «Об изменении

размеров восстановительной
стоимости зеленых насажде-

ний на территориях населен-

ных пунктов Ленинградской
области и порядка направле-

ния взысканных средств» за

самовольную рубку будут
взиматься немалые суммы.

Ольха, тополь диаметром в

20 сантиметров имеют вос-

становительную стоимость от

27 тысяч до 36 тысяч руб-
лей. С начала нынешнего

года за самовольную рубку
деревьев заплатили их вос-

становительную стоимость

жители улицы Гавриловская
Г. Ф. Ильина, В. П. Кораб-
лева, Е. В. Бойкова.’ Б. Б.

Никитин самостоятельно ре-

шил вопрос о сносе расту-

щих насаждений между до-

мами №№ 4а и 6а по улице

Маяковского. Ведется разби-
рательство.

Список нарушителей мож-

но продолжить, работниками
службы ведутся расследова-

ния по ряду самовольных ру-

бок. Предстоит разбиратель-
ство с предприятием «Рай-
электросети» по рубке в рай-
оне поста ГАИ, так как без-
образно проведенные работы
вызвали многочисленные об-
ращения населения и ряда
служб.

Но не все могут сделать

контролирующие органы. Не
обойтись без помощи населе-

ния. О фактах самовольных

рубок в зеленой зоне города

просим обращаться в меж-

совхозный леспромхоз, по

телефону 2-32-82, по рубкам
зеленых насаждений в горо-

де — по телефону 2-23-50.

В. СОЛОВЬЕВА,
специалист по озелене-

нию УКХ администра-

ции Сланцевского рай-
она.



В ДАЛЬНИХ ДЕРЕВНЯХ

Пожалуй, никого из

районного начальства

сельчане не знают так

хорошо, как Вагифа
Алиевича Алиева —

начальника Сланцев-
ского отделения Уп-
равления Федеральной
службы контрразведки
по С-Петербургу и Ле-
нинградской области,
Будучи депутатом об-
ластного Совета, он ис-
колесил весь район,
побывал в ближних и

дальних деревнях. И
это были не просто ви-

зиты вежливости, а де-

ловые поездки, после

которых что-то сдвига-
лось с места, реша-

лись важные для сель-

чан вопросы. И сейчас,
без депутатского ман-

дата, Вагиф Алиевич
по-прежнему часто

встречается с сельски-

ми тружениками, ста-
рается помочь в реше-

нии наболевших проб-
лем.

На сей раз мы ехали

с ним в Ложголово.

— Был здесь неделю на-
зад, — пояснил по дороге
В. А. Алиев. — Люди беспо-
коились, как вспахать огоро-
ды, будет ли достаточно по-

косов? О комбикормах спра-

шивали. Пообещал привез-
..ти к ним специалистов —

пусть ответят народу кон-
кретно. Это тоже в тради-

ции Вагифа Алиевича — по-
ставить, как говорится, ли-

цом к лицу ответственных

руководителей перед жите-
лями деревень. Вот почему

Щ эхал с ним агроном управ-

ления сельского хозяйства
И. Т. Манько, а в Старопо-
лье присоединилась глава ад-

министрации Старопольской
волости Т. А. Веникова.

Тот апрельский день был
холодный, ветреный, шел

мокрый снег. И Ложголов-
ский клуб, где был намечен

сход жителей, встретил не-
уютом, запустением, сырос-
тью. Хоть и старалась за-

ведующая клубом Т. Н. Ов-
чинникова, она же и технич-
ка, и истопник — все в од-
ном лице, навести порядок,

обогреть помещение, но сде-
лать это непросто. Окна
разбиты, надо бы ремонт, да

где денег взять? Пришедшие
на сход в зал не пошли, а

остались в фойе — жались

^ жруг топившейся печки.
Женщины горестно вздыха-
ли:

— Живем, как в блокаду
— холодно, голодно. Авто-

лавка только хлеб привозит.
И воды нет — насосы сло-

маны. Ходим с ведрами,

бидонами в низину — дале-

ко, тяжело тащить. А у нас

ведь почти одни пенсионеры.

Многим это не под силу!
Особенно зимой. Начальство
свое, совхозное, редко ви-

дим. Пожалуй, Вагиф Алие-
вич чаще приезжает, чем

директор. Конечно, кому мы

сейчас, пенсионеры, нужны?
Отработали, отпахали свое,

а на старости горе мыкаем.

И когда Т. А. Веникова
открыла сход, поначалу лю-

ди затихли — ждали, что

скажут приехавшие, чем обо-
дрят, обнадежат. И. Т. Ма-
нько говорил коротко и кон-

кретно: пенсионерам и рабо-
чим, кто является акционе-

рами АО «Старопольское»,
помощь в обработке приуса-
дебных участков будет. По-
просил подготовить списки

престарелых и инвалидов —

им будут льготы в оплате

техники. Посоветовал трак-

тор выписывать не отдельно

каждому, а с тем, чтобы он

обработал в день 10 — 15
участков — так обойдется
дешевле.

Успокоил сельчан по пово-

ду сенокосов. Изымается
земля у кооператива «Пра-
на», которая будет отдана

под сенокосы. О комбикор-
мах И. Т. Манько тоже ска-

зал: дотированные областной
администрацией комбикорма
разосланы по всем волостям.

Правда, их не так много —’
по 10 тонн на каждую во-

лость. Но пенсионеры полу-

чат их в первую очередь.

В эти вопросы, как гово-

рится, ясность внесли, народ

успокоили. Но встали новые:

ложголовцам не попасть в

Сланцы, не съездить даже в

Старополье, так как не на

чем будет вернуться обрат-
но — рейсы автобуса отме-

нили. Приходит только

один, утром. Как теперь по-

пасть в больницу, в мага-

зин, навестить родных? Про-
блемы, проблемы... Но, по-

жалуй, наиболее горячо,
взволнованно люди говоиили

о воде. Если невозможно,

из-за отсутствия средств, от-

ремонтировать насосы, то

хотя бы вычистить колодцы,

сделать проходы к ним —

необходимо. Ведь летом на-

селение деревни за счет

дачников возрастает, а вода

нужна каждому. Поэтому
перед главой администрации
волости этот вопрос постави-

ли, как наиважнейший.
— Народ у нас золотой,

терпеливый народ, — сказал

ветеран, бывший председа-

тель колхоза Г. И. Майоров.
— Немного и требует: чтобы
хоть чуточку о нем заботи-
лись, не забывали. Ведь
все наши силы этой земле

отданы — мы пахали, расти-

ли, строили. И так больно
смотреть, как сегодня хозяй-
ство на глазах разваливает-
ся, как люди страдают. Мы,
старики, многое видели," мно-

гое пережили, но не думали,

что нам такая горькая ста-

рость выпадет. Спасибо, что

хоть приехали, выслушали

нас. Будем надеяться, что

и поможете.
Вагиф Алиевич заверил,

что эта встреча не послед-

няя: сегодня часть вопросов

сняли — по обработке ого-

родов, по покосам. Теперь и

другие надо решать, свою

поддержку и посильную по-

мощь он обещает. И когда

сход закончился, "жители де-
ревень долго не хотели его

отпускать, спрашивали о

многом, что их тревожит.

А впереди нас ждала еще

одна встреча — в Овсище;
Состоялась она в производст-
венных мастерских, и собра-
лись в основном механизато-
ры, слесари. Присутствовали
и руководители хозяйства:
и. о. директора Г. Е. Подко-
вальников, главный инженер
И. А. Дурнев. Проблем
здесь тоже немало — люди

говорили о холоде в домах,

о закрытии магазинов, о не-

хватке газа, плохом автобус-
ном сообщении, о нищенской
зарплате. Скажите, ну как

механизатору при зарплате
в 20 тысяч рублей прокор-

мить семью?
И все же той безысходно-

сти, того отчаяния, что зву-

чали на сходе в Ложголово,
здесь не было. Трудно, но
выживем, удержимся на пла-

ву — такая уверенность зву-
чала в словах Г. Е. Подко-
вальникова. Несмотря на

все финансовые и иные труд-

ности, своих людей, в том

числе и пенсионеров, акцио-
нерное общество без под-

держки не оставляет. Райпо
закрывает магазины в дерев-

нях — они развозят хлеб на

своих машинах, хоть и до-

рого, и невыгодно. Но кто

же другой позаботится о

людях? И в обработке ого-

родов Г. Е. Подковальников
обещал помощь, а сенокоса-

ми будут обеспечены все же-
лающие.

Не грозит ли проблема
безработицы хозяйству? —

поинтересовался у него В. А.
Алиев.

— Мы думаем не о сокра-

щении производства, а даже

об образовании новых рабо-
чих мест, — ответил Г. Е.
Подковальников. — Находим
партнеров — пилораму

строим, человек двенадцать

будут работой обеспечены.
Думаем о частичной перера-

ботке молока, об открытии

хлебопекарного цеха. Части-
чно закуплено оборудование.
К концу года, если обещан-
ные ассигнования будут, сни-
мем проблему хлеба, будем
свой выпекать. К тому же,

это даст работу 10 — 15 че-

ловекам.

Мы могли бы себя чувст-

вовать увереннее, если бы не

существующее налогообло-
жение — платим огромные

налоги. Производителей
уравняли с коммерческими
структурами, разве это ра-

зумно? И второе — с нас за

все требуют предоплату, а

мы так долго ждем оплату

за свою продукцию.

Но все же, надеюсь, раз-

вала хозяйства не допустим.

Трудно нам стало решать со-

циальные проблемы, вот по-

тому и садик несколько ме-

сяцев не работает. Не хва-

тало средств на топливо —

мы старались лишь не выве-

сти отопительную систему из

строя. Эти проблемы долж-

на привыкать брать на себя
администрация волости.

Здесь думают реально,

здраво рассуждают и пыта-

ются делать конкретные де-

ла, не впадая в панику. Есть
ясное понимание — сущест-
вующие проблемы за них ни-

кто не решит, надеяться на-

до на себя.
Да, терпелив и вынослив

русский народ. Только вот

когда он станет жить воль-

готно и счастливо? Увы, от-
вета нет

Т. КРЫЛОВА.

«ЖИВЕМ,
КАК В БЛОКАДУ

В училище № 15 творчески подходят к процессу
обучения учащихся. Преподаватели, мастера-наставники

ищут новые формы работы, разрабатывают методики. В
училище создано три методических совета. В течение го-

да ими была проделана большая работа, и на состояв-

шемся недавно педсовете, который вполне справедливо
назвали научно-практической конференцией, преподавате-

ли и мастера делились своими разработками, своим опы-

том.

Встречаясь с ними впер-

вые в начале года, я знаю,

что желания учиться у них
нет, негативное отношение и

к преподавателю как источни-

ку знаний. Поэтому я им

предлагаю забыть, что у них
было в школе, и начинаю с

убеждения и доказательства
необходимости профессии.

в училище методической ра-

боте гости из областного на-
учно - методического центра
профтехобразования, Выскат-
ского училища № 57. Заме-
ститель директора методичес-
кого центра В. А. Махиня
предложил издать" ряд бро-
шюр с методическими разра-

ботками преподавателей и

Научно-практическая конференция в училище
— Обмен опытом, взаимо-

посещение эксперименталь-
ных и открытых уроков, при-

менение новых разработок
на разных предметах позво-

лили нам каждому пересмот-

реть свой опыт, методичес-
кий баланс. Мы почувствова-

ли себя небольшим научным

коллективом. Я считаю, чер-

ту подводить еще рано, еще
есть масса задумок, — сказа-

ла в своем выступлении
В. П. Романова.

О своем участии в проме-

жуточном и итоговом конт-

роле знаний, умений, навы-
ков учащихся на уроках тео-

ретического обучения и прак-
тических занятий в мастер-
ских рассказала мастер-вос-

питатель И. В. Кузьмина.
«За успех и" неуспех учаще-

гося одинаково ответственны

и он сам, и мастер», — ска-

зала Ирина Васильевна. По-

этому в группе будущих
швей, где мастером И. В.
Кузьмина, наряду с регуляр-

ной проверкой дневников, ра-
портов, обсуждения успехов
и неудач, встреч и бесед с

родителями, благодарствен-
ных писем в их адрес, есть и

довольно необычный стимул

— лучшие учащиеся прохо-

дят бесплатно на дискотеку.

Дважды в год в училище

проходят конкурсы профмас-
терства. О том, какое это

действенное средство в обу-
чении специальности, говорил

мастер А. В. Наймушин.

Четвертый год в училище
№ 15 существует группа
строителей. На эту специ-

альность принимаются ребя-
та с различным образовани-
ем — от 5 до 11 классов.

Очень интересно о своем ме-

тоде работы с такой группой
рассказала Т. Т. Дмитриева.

Успехи ребят из такой
группы к концу года еще раз

доказывают, что нет неспо-
собных детей.

На научно - практической
конференции выступили так

же Н. В. Лаврова, В. Н.
Чванов," Г." Н. Шин, Г. А.
Канин.

Общий интерес вызвало

выступление психолога Н. И.
Явге. С помощью таблиц,
вместивших в себя результа-
ты опросов, она доказала,
что интеллектуальный уро-
вень учащихся училища за-
метно возрастает, и он мало,
а иногда и вовсе не отлича-
ется от уровня старшеклас-
сников общеобразовательных
школ. Результат еще одного
опроса порадовал всех — ма-
стерам и преподавателям
училища ученики выставили
высокую оценку.

Высказали свое мнение о
конференции и проделанной

мастеров училища, потому
что опыт, накопленный ими,
достоин внимания и изуче-
ния.

Заместитель директора
Выскатского училища по

учебной работе Т. А. Норина
высоко оценила работу кол-
лег и многое из того, что ус-
лышала, постарается исполь-

зовать в своей работе.

В заключение выступила
директор училища Н. П. Бо-
гомазова. Она заверила, что
весь опыт будет системати-
зирован, чтобы пользоваться
им могли не только те, кто
работает сейчас, но и те, кто
придет после. «Отрадно, что
уже два раза наши ученики
нас с вами оценили доста-
точно хорошо, и то, что они
считают и хотят, чтобы к
ним были строгие требова-
ния».

Н. КОРОЛЕВА,

ВНИМАНИЕ-

ПОДРОСТОК!

ЛЕГКИЙ ИСПУГ-
э г о

НЕ НАКАЗАНИЕ
Несколько дней назад жителей

города обеспокоила информация,
прозвучавшая по местному радио

и кабельному телевидению о про-

павшей девочке. К счастью, де-

вочка нашлась в тот же день, толь-

ко, к сожалению, об этом сразу

не сообщили, дав повод для лиш-

них волнений и разговоров.

Саша Студенцова ушла из дома

в час. Помня, где живет бабушка,
она с улицы Кирова до Молодеж-
ного проспекта дошла сама. Зная,
что бабушка будет волноваться, а

то и ругаться, что внучка шла од-

на, Саша схитрила и сказала, что

ее привел знакомый мамы.

И. Г. Студенцова обратилась в

отдел внутренних дел только в 21
час. Причем она заявила, что

обошла всех знакомых, всех родст-

венников, дочки ни у кого из них

нет.

В этой истории удивляет бук-
вально все. Как можно целый
день не знать, где находится свой
ребенок, которому от роду четыре

с небольшим, а заявить об этом

только вечером? Как можно из

списков родственников вычеркнуть
бабушку, тем более если для пос-

ледней визит девочки — нормаль-

ное явление? Это непризнание род-

ства отняло у сотрудников милиции

немало времени впустую. И пос-

леднее, что автора этих строк

удивило больше всего. Мама де-

вочки работает помощником вос-

питателя в детском саду.

На И. Г. Студенцову был сос-

тавлен протокол за слабый конт-

роль за несовершеннолетними деть-

ми. Еще предстоит встреча на ко-

миссии по делам несовершеннолет-
них.

— Будем решать вопрос о по-

становке на учет этой семьи как

неблагополучной, — сказал на-

чальник отделения профилактики
преступлений несовершеннолетних,
капитан милиции С. М. Бегунов.

— Начинается лето, возникает

масса проблем со свободным вре-

менем детей. Хочу предупредить

всех родителей: узнайте имена, ад-

реса друзей вашего ребенка, по-

стоянно интересуйтесь, где любят
собираться ваши дети, не позво-

ляйте гулять допоздна. Если под-

ростки будут задержаны, ответст-

венность несут родители, к ним

применяются меры администра-

тивного воздействия. Бесконтроль-
ность за поведение подростков

влечет за собой правонарушения и

их уже зарегистрировано немало.
Только за апрель с берега реки

Плюсса в отдел милиции было до-

ставлено семь подростков за рас-

питие спиртных напитков. Возмож-
но, своевременная проверка наря-

дами милиции берега реки позво-

лила избежать более серьезных

последствий. Но милиция ми-

лицией, а родительский контроль

должен быть прежде всего.

К сожалению, призывы сотруд-

ников милиции к бдительности ро-

дителей все чаще разбиваются о

пустоту. Давно обжиты подрост-

ками многие городские люки теп-

лотрассы. И ночуют там по две-

три ночи кряду не сироты Алеша
Некрасов, ученик второго" класса

школы № 5, возможно, еще не

знаком с «явочными квартирами»

своих сверстников. Нарядом ГАИ
5 апреля он задержан у автовок-

зала в час 30 ночи. Почему ба-
бушка и дедушка, у которых жи-

вет Алеша, не подняли переполох

из-за отсутствия внука — тоже

удивительно. Может инспекторам

милиции по работе с подростками
уже не стоит растрачивать силы

впустую на беседы со взрослыми?
Но, видимо, это придется делать до

тех пор, пока закон позволяет ро-

дителям отделываться легким ис-
пугом.

Н. СТЕПАНЕНКО.



СТРОИТЕЛЬСТВО ГАРАЖЕЙ
НЕЗАКОННО(Начало на 2-й стр.)

Такой же ответ получен и
от губернатора области. В
нем жителям дан совет обра-
титься в городскую админи-
страцию и комитет охраны
природы. Не знаю, что ска-

жет администрация, а я про-
шу всех жителей, обратив-
шихся к нам по этому вопро-
су, считать эту мою статью

ответом на их запрос. О
мерах, принимаемых комите-
том в дальнейшем, также бу-
дет дана информация через

«Знамя труда». В настоящее
время мною направлена док-
ладная председателю Лен-
комэкологии А. К. Фролову
о необходимости отозвать ма-

териалы на повторную эк-
спертизу, т. к. положитель-
ное заключение было полу-
чено с помощью недостовер-
ной информации.

Точка зрения' Сланцевско-
го отдела охраны природы

такова: товарищество «На-
дежда» могло бы давно за-

вершить свое строительство
на другом участке, не пре-
тендуя на земли природоох-
ранного и рекреационного

назначения. Тем более, что
товарищество «Надежда»
действительно сугубо частное

предприятие и к деятельно-
сти городского ретранслято-
ра никакого отношения не

имеет. Следовательно, не

имеет никаких прав на тер-
риторию, зарезервированную
именно для ретранслятора.

К сожалению, случай с
гаражами — довольно ти-

пичное явление для послед-
него времени.

По оценкам Санкт-Петер-
бургской партии «зеленых»

общая площадь земель, отве-
денных в Ленинградской об-
ласти с нарушением закона

за последние 2 года, состави-

ла более 50 тысяч гектаров,

что вызывает многочислен-

ные и справедливые жалобы
граждан в различные инстан-
ции. Именно по этой при-

чине Министерство эколо-

гии письмом от 22.01.93 г.

обратило внимание органов

власти Ленинградской облас-
ти о необходимости ускорить

в соответствии со статьями

24 и 25 Земельного Кодекса
РФ утверждение и доведе-
ние до сведения населения

перечня земель природно-за-

поведного, историко - куль-

турного и рекреационного

назначения, а также других

особо охраняемых террито-

рий, не подлежащих изъя-

тию. Цель этого документа

— исключить ведение любой
хозяйственной деятельности

(в том числе индивидуальное
строительство, ведение садо-

водства, огородничества) на

этих землях, что приводит к

негативным экологическим
последствиям. Это требова-
ние в полной мере относится
и к нашему району.

Очень бы хотелось поско-
рее увидеть перечень охра-

няемых территориий по

Сланцам и Сланцевскому
району. Это будет реальный
и очень существенный вклад

в работу по охране природы.

В. ВОЛКОВА,
начальник Сланцевского
отдела Ленкомэкологии.

ВЕСТИ

С РАЗНЫХ ШИРОТ

ТЕЛЕВИДЕНИЕ

ЧЕТВЕРГ, 5 МАЯ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

6.30 — Утро. 3.45 — Обзор
рынка недвижимости. 9.00,
12.00, 15.00, 18.00, 21.00,
23.30 — Новости. 9.20 —

Посмотри, послушай. 9.45,
18.55 — «Петербургские
тайны». 10.45 — В мире

животных. 11.20, 17.10 —

«...До 16 и старше». 12.20 —

«Гости съезжались на да-

чу...» 16.05 — Как добиться
успеха. 16.20 — «Приклю-
чения Тома Сойера». 16.50 —

Поют «Воронежские девча-

та». 17.50 — Технодром.
18.25 — За кулисами. 18.45
— Документы и судьбы.
19.55 — Авторская програм-

ма Ю. Нагибина. 20.40 —

Спокойной ночи, малыши 1
21.45 — Лотто «Миллион».
21.55 — Хоккей. 1/4 фина-
ла. 22.40 — «Вагон-03».
0.30 — «Бумеранг»

КАНАЛ «РОССИЯ»
7.00, 11.00, 16.00, 20.00,

23.20 — Вести. 7.30 — Фор-
мула-730. 8.00 — Время де-
ловых людей. 8.30 — «Нос-
тальжи». 9.00 — Эй-би-си.
9.25, 17.50 — Мульти-пуль-
ти. 9.45, 11.10, 20.35 —

«Санта-Барбара». 10.40 —

Крестьянский вопрос. 16.20
— Док. фильм. 16.30 — По-
хождения ваучера. 16.50 —

Там-там новости. 17.05 —

«Сотвори добро». 18.00 —

Будни. 18.30 — Господа-то-
варищи. 18.45 — Праздник
каждый день. 18.55 — Хро-
но. 19.25 — Своя игра.
20.25 — Подробности. 21.30
— Бесшумные лидеры. 22.00
— Мультфильмы для взрос-

лых. 22.20 — «Саратовские
интеллигенты». 23.55 — ЭКС.
0.05 — Вечерний салон.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

8.00, 12.40, 15.15, 19.15
— Мультфильмы. 8.20 — Иг-
рает В. Репин. 9.i0 — «Ма-
линовая кошка». Муз. сказ-
ка для детей. 10.00 — «Не-
мецкая волна». 10.30, 18.30

— «На пороге ночи». 11.30
— Скорая помощь. 12.00 —

Семь слонов. 12.30; 15.30,
19.30, 22.45 — Информ-ТВ.
13.05 — Комедия «Испан-
ская актриса для русского

министра». 14.45 — «О- ля-
ля». 15.45 — «Николай Ре-
рих». Фильм. 17.05 — Урок
немецкого языка. 17,35 — По
секрету всему свету. 17.45
— Большой фестиваль.
18.00 — Реформа и власть.

19.50 — Спорт. 20.05 —

Будни. 20.25 — «Отец сол-
дата». Худ. фильм. 22.00 —

Блеф-клуб. 23.00 — Спорт,
новости. 23.20 — Вечерний
звон.

ПЯТНИЦА, 6 МАЯ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

6.30 — Утро. 8.45 — Обзор
рынка недвижимости. 9.00,
12.00, 15.00, 18.00, 21.00,
0.00 — Новости. 9.20 — Му-
льтфильм. 9.30, 16.10, —

Худ. фильм «Птичье моло-

ко». 10.30 — На пути к
Уэмбли. 11.30 — Творчество
народов мира. 15.35— Бридж.
15.55 — Бизнес-класс. 17.10
— Ты помнишь, товарищ.

18.25 — Новости культуры.

18.40 — Человек и закон.
19.15 — Япония с А. Воло-
шиным. 19.45 — Поле чудес.
20.40 — Спокойной ночи,
малыши! 21.45 — «Ден
Огаст», фильм 2-й (США).
22.45 — Человек недели.
23.05 — Концерт, посвящен-
ный Дню радио. 0.45 — Муз-
обоз. 1.25 — Авто-шоу.

КАНАЛ «РОССИЯ»
7.00, 11.00, 16.00, 20.00,

23.20 — Вести. 7.30 — Фор-
мула-730. 8.00 — Время де-
ловых людей. 8.30 — Ретро-
шлягер. 9.00 — Эй-би-си.
9.30 — Мульти-пульти. 9.50
— «Санта-Барбара». 10.40
— Крестьянский вопрос.
16.20 — Студия «Рост».
16.50 — Там-там новости.
17.05 — Военный курьер.
17.20 — Новая линия. 17.50
— Дети, которые слишком
много знали», 1-я серия.
18.50 — Праздник каждый
день. 19.00 — «Фрак наро-

ЧТОБЫ БАШНЯ
НЕ УПАЛА

Знаменитая «падающая»
башня в итальянском городе
Пиза может быть спасена,

считает газета «Дума», по-
знакомив с идеей болгарина
Веселина Ганева. Десятиле-
тия уже ученые всего мира
бьются над разрешением воп-

роса, каким образом «под-

держать» наклоняющуюся
башню. Предлагались десят-
ки сложных дорогостоящих

проектов, которые до сих
пор по разным причинам не

реализованы. А замысел

болгарина очень прост. Из-
вестно, что причиной накло-

на -всемирно известного па-

мятника зодчества являются
подпочвенные воды. И В. Га-
нев предлагает «заморозить»

почву под башней с помо-

щью холодильных установок.
Специалисты в этой области,
отмечает «Дума», считают,

что осуществить данный про-

ект несложно и недорого.

КОШКИ ТРЕБУЮТ
ВНИМАНИЯ

6 миллионов лир (пример-
но 4 тысячи долларов) — та-

кова сумма штрафа, назна-
ченного рассеянному автомо-

билисту из итальянского го-

родка Карпи. В жаркий лет-

ний день 30-летний Антонио
Петрилло приехал на мор-

ской курорт Масса-Каррара.
Поставил машину на стоянку

под палящим солнцем и от-

правился на пляж купаться.

Через какое-то время прохо-
жие услышали жалобное мя-

уканье: в машине оказались
запертыми два котенка. При-
бывшие по вызову карабине-
ры освободили животных и

остались ждать их владель-

ца. Затем стражи порядка

препроводили его в участок,

где был составлен соответст-
вующий протокол. Итальян-
ское правосудие — дело тон-
кое и долгое, вот почему

размер штрафа стал известен

только сейчас

да». 20.25 — Подробности.
20.35 — «Остров сокровищ».
Худ. фильм (Франция —

США). 22.50 — Я — лидер.

23.55 — Футбол «Динамо»
(Москва) — «Спартак» (Мос-

КВа) ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

8.00, 9.50, 15.10, 19.15—
Мультфильмы. 8.20 — Бене-
фис А. Буйнова. 9.15, 16.55
— «Золотой ключ» 9.25 —

По секрету всему свету.

9.35 — Ребятам о зверятах.
10.00 — Немецкая волна.

10.30, 18.30 — «На пороге
ночи». 11.30 — Скорая
помощь. 12.00 — «Серебря-
ная нить». 12 30, 15.30,
19.30, 22.45 — Информ-ТВ.
12.40 — Урок немецкого

языка. 13.00 — Оранж-ТВ.
«Наобум». 13.20 — «Бродя-
чий автобус». Худ. фильм.
15.45 — «Кащей Бессмерт-
ный», фильм. 17.05 — Бро-
сайка. 17.45 — Большой
фестиваль. 18.00 — Новый
Петербург. 19.50 — Спорт.
20.05 — Будни. 20.25 —

Театральная провинция.
20.55 — «Акварели Воло-
шина». 21.15 — «Крутой
поворот». Худ. фильм. 22.30
— Мультсериал для взрос-
лых. 23.00 — Спорт, новос-
ти. 23.20 — Футбол. «Сме-
на-Сатурн» (С.-Пб.) — «Неф-
техимик» ( Нижнекамск) .

0.05 — «Ранчо». Худ.
фильм (США).

АОЗТ «ФАНГ» — ул. Гага-
рина, д. 3. Поступила пряжа
для заказов.

ОБЪЕДИНЕНИЕ «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

СООБЩАЕТ
О ПРЕОБРАЗОВАНИИ ПРЕДПРИЯТИЯ В АКЦИО-

НЕРНОЕ ОБЩЕСТВО ОТКРЫТОГО ТИПА «ЛЕНИН-
ГРАДСЛАНЕЦ» И ОБЪЯВЛЯЕТ О ПРОВЕДЕНИИ
ЗАКРЫТОЙ ПОДПИСКИ НА ОБЫКНОВЕННЫЕ АК-
ЦИИ ОБЩЕСТВА.

Право на приобретение акции имеют следующие лица:
— работники, для которых Общество является основ-

ным местом работы:
—• пенсионеры, вышедшие на пенсию с предприятий

объединения:
•— бывшие работники предприятий объединения, вы-

работавшие на данном предприятии трудовой стаж не
менее десяти лет для мужчин, семи лет и шести месяцев
для женщин н уволенных по собственному желанию, со-
стоянию здоровья, сокращению штатов или численности,
в связи с переводом, освобожденные от работы вследствие
избрания на выборные должности в государственные и
общественные организации;

— лица, уволенные с предприятий объединения по
сокращению численности работников после 1 января 1992
года и зарегистрированные в качестве безработных:

— лица, имеющие право в соответствии с законода-
тельством РФ вернуться на прежнее место работы на
предприятия Общества:

— работники горноспасательной части.

Величина уставного капитала — 194304 тыс. руб.
Количество акций, размещенных по закрытой подпи-

ске:

— членам трудового коллектива — 19430 шт.
— работникам горноспасательной части — 200 шт.
Номинальная стоимость акции — 1000 руб.
Продажная стоимость акций — 700 руб.
Максимальное количество акций, на которое может

быть подана одна заявка:

— для членов трудового коллектива — 970 шт.
— для работников горноспасательной части — 10 шт.

Заявки оформляются на любом предприятии Общест-
ва (объединения) и в помещении ЖЭУ № 2 и № 3 ул.
Свердлова, д. 1/8 (магазин № 19), с 9 до 17 часов с 11
по 18 мая 1994 года.

При себе иметь паспорт, трудовую книжку, пенсион-
ное удостоверение.

С планом приватизации и положением о закрытой
подписке можно ознакомиться при оформлении заявки.

В указанные сроки проводится также окончательная
регистрация лиц, имеющих право на безвозмездное по-
лучение привилегированных акций и не прошедших ранее
регистрацию.

Телефон 74-344.

Рабочая комиссия объединения по приватизации.
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ШВЕЙНАЯ ФАБРИКА «МОЛОДОСТЬ»

ПРЕДЛАГАЕТ
НОВЫЕ УСЛУГИ

С 6 мая 1994 года открывается кафетерий-
кулинария «Бистро» (ул. Гагарина, 5а). Режим ра-

боты с 10 до 19 часов. Сланцевчанам будут пред-

ложены в широком ассортименте рыбные и мясные

полуфабрикаты, кондитерские изделия, прохлади-

тельные и алкогольные напитки, фрукты. Всегда —

горячий кофе и бутерброды!
2—1

ПРОФСОЮЗНЫЙ
КОМИТЕТ

РАЙОННОГО
ТЕРРИТОРИАЛЬНОГО

МЕДИЦИНСКОГО
ОБЪЕДИНЕНИЯ

ПРИГЛАШАЕТ
участников войны на

встречу, которая состоит-

ся 6 мая в 15 часов в

конференц-зале поликли-

ники.

•
ОРГАНИЗАЦИЯ

купит

двух- или трехкомнатную
квартиру.

Справки по телефонам:
22-076 или 21-370.

3—3
•

Срочно продается сад-ого-

род 3 сотки с домиком и ко-
лодцем. Телефон 2-39-46 в

рабочие дни.

В учебно - курсовом

комбинате объединения
«Ленинградсланец»

ОРГАНИЗУЕТСЯ

ОБУЧЕНИЕ

в группе подземных

электрослесарей. Обра-
щаться в отдел кадров

шахты № 3, шахты имени

С. М. Кирова, шахты

«Ленинградская».
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Коллектив АООТ« Магазин
№ 15» выражает глубо-
кое соболезнование Людмиле
Семеновне Герасимовой в
связи с кончиной мужа.

Выражаем глубокое собо-
лезнование родным и близ-
ким в связи со смертью НИ-
КИТИНОЙ Августы Василь
евны.

Жильцы дома № 9 ул.
Жуковского.

Гавега
«ЗНАМЯ ТРУДА»
■вдается во вторники,

«редам. четвертая, 1ЯИМ

■ суббот а м.

РЕДАКТОР В. В. ИВАНОВ

НА ПТ АДРЕС; 188540, г. Гтяцы, ул. Банковская, 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактор — 2-23-81; за м. реда ктора — 2-35-74: ответ-
ственны! секретарь — 2-17-85; соцяально-экояомнчеекк! отдел— 2-16-70; отдел обществекко-колкткческо! жязяж — 2-14-06;
отдел культуры, быта, инеем ■ массовой работы — 2-16-65; фотокоррескоидект — 2-16-03; корректоры — 2-13-60; бухгал-
теры — 2-36-68. Обьявлеккя приживаются в бухгалтеры до 16 часов.
Газету печатал* в Сланцеаской тнпографы ГП «ППП-1», ул. Банковская, дом 3. Газету набирала Пугацевич Н. М.,
верстала Шоличева Н. А., печатала Ковалааа Т. И. Корректор Григорьева Л. И.

Объем 0,3 п. л. Сдвяо в печать в 16.2Q. Тираж 8011. Заказ 955.
Свщдатслыяко о III IIKI ИННЫ К П 0681 выдаю Региональной мкимыщввй по а&пявте свободы кечате к масс стара информации
<*. СмиимПетярбург) 31 щ ибм 1988 года.


	Знамя труда 1994
	83 (12285) от 05.05.1994


